
質問者

阿久津市政８年間の自己評価を伺う

　1　新市建設計画

　2　人口減少対策

　3　ガラス張りの市政

2 お年寄りの足の確保対策 星野 安久

6/12(月) １　スポーツ振興について

　(1)「しぶかわスポーツクラブ」について

　(2)　中村緑地公園について

２　ふるさと納税について

１　現業職の諸課題について

２　臨時職員の処遇について

３　公園の整備と利活用について

これからの渋川市について

　1　農業振興

　2　教育環境の充実

１　子持山登山道入り口までの林道災害復旧について

２　通学路の安全対策について

１　学校施設の改善について

6/13(火) ２　猫の飼育について

３　樹木葬について

４　八木原駅の業務委託について

５　高齢者の足の確保について

１　緊急事態発生時の渋川市の対応について

２　国保の広域化について

３　水道水源の安全確保について
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1  平方 嗣世　

3 山内 崇仁

4 篠田 德壽

5 細谷　浩

6 山﨑 雄平

7 加藤 幸子

8 角田 喜和


